

Lancement de l'annuaire



Le lancement officiel du nouvel annuaire des régions Saint-Laurent et Côte-Nord et le dévoilement public de l'oeuvre qui orne sa page couverture ont eu lieu le 29 octobre dernier à Matane. Le tableau choisi cette année est «Piedmont», une huile de Paul Soulikias. Né en Grèce en 1926, cet artiste s'est établi au Québec en 1959. Bien connue en Europe et au Canada, l'oeuvre de M. Soulikias atteste un grand amour de la nature québécoise et une passion très particulière pour les paysages laurentiens. M. Soulikias reçoit ici des mains du président de la Compagnie, M. Raymond Sirois, le premier exemplaire de l'annuaire dont la distribution aux abonnés s'étalera du 7 au 28 novembre.



Pour souligner de façon tangible le cinquantième anniversaire de fondation de la Ville de Matane, Québec-Téléphone a choisi d'offrir à son premier magistrat, M. Maurice Gauthier, une reproduction encadrée de l'oeuvre de Paul Soulikias. C'est M. Raymond Sirois qui en a fait la remise au maire Gauthier. Parlant reproduction, mentionnons que la Compagnie distribue encore cette année des affiches grand format reproduisant le thème de la couverture de l'annuaire. On peut s'en procurer dans les Télécentres ou en appelant les Relations publiques aux numéros 722-5514 et 5517.